

## Beschlüsse des Kantonsrats

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 9. Sitzung vom 29. Mai 2017 gefasst worden sind:

1. Der Rat nimmt Kenntnis vom Rücktritt von Susi Stühlinger aus der Geschäftsprüfungskommission per 30. Juni 2017.
2. Der Rat nimmt Kenntnis vom sofortigen Rücktritt von Pius Zehnder aus dem Kantonsrat.
3. Die Geschäftsprüfungskommission meldet den Geschäftsbericht 2016 der Gebäudeversicherung des Kantons Schaffhausen verhandlungsbereit.
4. Die Geschäftsprüfungskommission meldet den Jahresbericht und Jahresrechnung 2016 der Schaffhauser Sonderschulen verhandlungsbereit.
5. Die Geschäftsprüfungskommission meldet den Geschäftsbericht 2016 der Kantonalen Pensionskasse verhandlungsbereit.
6. Der Rat nimmt Kenntnis davon, dass am 3. Juli 2017 aufgrund der grossen Geschäftslast eine zusätzliche Nachmittagssitzung durchgeführt wird.
7. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 29. November 2016 betreffend Gegenvorschlag zur Volksinitiative «Initiative Beruf & Familie (Tagesschulen 7to7)» wird beraten. Mit 40 zu 7 Stimmen wird dem Gegenvorschlag zugestimmt und dieser zuhanden der Volksabstimmung verabschiedet.
8. Die Volksinitiative vom 29. Dezember 2015 mit dem Titel: «Initiative für Beruf & Familie (Tagesschulen 7to7)» wird beraten. Mit 37 zu 16 Stimmen beschliesst der Kantonsrat, die Initiative den Stimmberechtigten in ablehnendem Sinn zu unterbreiten.
9. Die Motion Nr. 2006/7 von Jeanette Storrer vom 18. September 2006 betreffend «Rahmengesetz mit Anschub- bzw. Impulsfinanzierung für familienergänzende Kinderbetreuungsangebote» wird als erledigt abgeschrieben.
10. Das Postulat Nr. 2006/4 von Ruth Peyer vom 18. September 2006 betreffend «Konzept Tagesschulen» wird als erledigt abgeschrieben.